

Pour diffusion immédiate
Le 5 mars 2013

Le commissaire aux incendies reçoit la Médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II

WHITEHORSE — La ministre des Services aux collectivités, M^{me} Elaine Taylor, a remis, la semaine dernière, une Médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II au commissaire aux incendies du Yukon, M. Dennis Berry.

La cérémonie, au cours de laquelle on a également remis une médaille aux membres des groupes d'intervention d'urgence, s'est déroulée dans le cadre d'un BBQ communautaire organisé par le Service de pompiers volontaires de la caserne de Golden Horn.

« Les intervenants d'urgence du Yukon sont toujours prêts, de jour comme de nuit, à entrer en jeu pour protéger les familles, les propriétés, les quartiers et les collectivités s'il y a un incendie ou une autre urgence », a souligné M^{me} Taylor. « Je félicite M. Berry pour le leadership dont il fait preuve dans la prestation des services d'incendie, pour le rôle qu'il joue dans la promotion de la prévention des incendies et de la sensibilisation du public à la sécurité, tant à l'échelle locale que nationale, et pour le travail qu'il accomplit dans le but d'améliorer les services d'incendie dans l'ensemble du territoire. »

Le Bureau du commissaire aux incendies est chargé de réduire les pertes de vies et de biens en cas d'incendie et d'autres situations d'urgence. Il finance et administre 16 services de pompiers dans les collectivités non constituées en municipalités. Il est aussi chargé d'effectuer des inspections de sécurité et des enquêtes sur les incendies, de mettre en œuvre des campagnes de sensibilisation en matière de prévention des incendies, de fournir des programmes de formation aux pompiers et de superviser les services d'incendie dans l'ensemble du territoire.

« Les Yukonnais sont infiniment reconnaissants envers les intervenants d'urgence pour les services que ceux-ci leur rendent, à temps plein ou sur une base volontaire », a ajouté M^{me} Taylor. « La remise de la Médaille du jubilé de diamant de la reine Elizabeth II au commissaire aux incendies, M. Dennis Berry, ainsi qu'aux autres intervenants d'urgence du gouvernement du Yukon, est une façon de démontrer que nous apprécions le travail qu'ils effectuent afin d'assurer la sécurité de la population. »

Au cours de l'année précédente, les intervenants d'urgence suivants ont également reçu la Médaille du jubilé : Kevin Taylor, Bob Atkinson, Brian et Nancy Pope, Mike Powashuck, James Kathrein, Jonathan Trefry, Michael McKeage et Rick Smith.

Les volontaires sont essentiels au fonctionnement des services d'intervention d'urgence du Yukon. On invite les citoyens qui souhaitent offrir leurs services, à titre de volontaire, à communiquer avec le service de pompiers volontaires, le poste de services médicaux d'urgence ou l'organisme chargé des opérations de recherche et de sauvetage de leur localité.

Pour de plus amples renseignements, visitez le <http://www.community.gov.yk.ca/fr/index.html>.

-30-

Renseignements :

Matthew Grant
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
matthew.grant@gov.yk.ca

Mac Hislop
Communications
Services aux collectivités
867-393-7461
mac.hislop@gov.yk.ca

Communiqué numéro 13-044

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.